

INJUSTICIA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 2-2-2012 13:59:58

¿Cómo podría haber pensado, que ha tantos que he dado, cariño, en la vida, me lastimarían tanto?

Mi vida he dejado de vivir para dedicarme, a crear a educar, a hacer de todo para que pudiera tener sus brazos hoy apretándome y dándome coraje. En su sitio, tengo faltas de respeto, de prepotencia, ¿cómo fue posible esto?

Desilusionada, triste, miro a mí alrededor y nada hay. Tendré que vivir, olvidar todo y hacer de cuenta, que nascí huérfana, que soy sola, que solo tengo por compañía, mis recuerdos. Endurecer mi corazón, olvidar, ir adelante, sin ilusiones, los actos dicen todo, ya lo entendí. Nada soy, nada de lo que he dado tiene vuelta, ¿qué me resta?

Pues coger la ternura que me regalan los que hace poco tiempo ni sabía que existían.

Así nueva vida, me espera, no se por cuanto tiempo, lo único que estoy segura es que mis amores del pasado, velando noches enteras su sueño, alimentando, dando todo de mi terminó. Crudo, duro, doloroso, así es.

Era un río, era cristalina, de agua pura, con cuidado vos he llevado en mis aguas, con cuidado, para que vuestra cuna no balanceara con las vicisitudes de la vida, llegó al final, el mar de la independencia, vanidad, orgullo y falta de sentimientos, lo secaran. Entrasteis por un mar, revuelto, donde se busca glorias, efémeras, ser más que nadie, solo soy un trapo viejo donde limpiáis vuestras frustraciones, eso es lo que pensáis. Pero no, yo soy la misma y no perdono, de lado me pusisteis, yo el mismo haré, por felicidad un poco ensobrada por tanta desilusión, tengo unos brazos abiertos esperándome. Puede no ser un adonis, un millonario, un Dr. Pero es una persona, sencilla, dulce y amiga, en mi edad, me basta. No busco pasión, solo amparo para que me seque las lagrimas, que me provocasteis.

No hagáis de cuenta, asumí que ya no sirvo para nada, que estorbo, que sois otras personas, no las que recogí en mi regazo con tanto amor.

Sé que me echarais las culpas, normal, pero un día despertareis, nunca más volveréis a dormir. El remordimiento del malo vivir que me hacéis pasar. No vos dejen tener paz.

Avisos, tantos he dado, llamar a la razón, intentar que comprendieran, lo que yo quería, todo fue en vano. Así, mi decisión, mientras pueda, de mi nada podréis esperar, solo, algo que fui y no volveré a ser, para vosotras.

Mi tormento terminó, todo tiene un fin, me ha costado, pero fue demasiado y doloroso, ni perdonar en este momento puedo. Quizá algún día, no lo sé.

No admito faltas de educación, mentiras y hipocresía, de nadie y mucho menos de quien me debe la vida y su bien estar.

Años y años, dando, ahora que quería in poco de comprensión ni eso tenéis para mí. Paciencia, quien no tiene sentimientos, no los puede dar.

Qporto 2 de Febrero de 2012

Carminha Nieves.